



ARCHIVO

FISCALIZACIONES BUSCAN DETECTAR LA VENTA DE MEDICAMENTOS.

Nuevas fiscalizaciones tendrán foco en venta ilegal de medicamentos

CONTROL. Seguridad Pública busca detectar proveedores en ferias libres.

Foco en la venta “de medicamentos en ferias libres tendrán las fiscalizaciones de Seguridad Pública. Actividad que vamos a mantener como una de las prioridades de nuestra dirección, y porque que se manifiesta principalmente en las ferias libres”, dijo Andrés Ríos, director municipal de Seguridad Pública.

El profesional dijo que “es una tarea compleja porque quienes venden medicamentos saben evadir los controles, y desaparecen durante los operativos. Pese a ello, vamos a perseverar en esta labor, puesto que genera un grave riesgo a la salud de las personas que los compran”.

RIESGOS

Desde Seguridad Pública enfatizaron que “hay riesgos en el consumo de estas medicinas.

No se sabe si cuenta con una cadena de conservación, de manipulación, y sobre todo su procedencia. Es por eso que la comunidad debe evitar su uso y consumo”.

“Si bien las incautaciones de medicamentos son bajas en cuanto a cantidad, es importante hacerlas, efectuar procedimientos para poder detectar medicinas que sólo pueden ser recetadas por un médico especializado. Hay venta de medicinas para tratamientos psiquiátricos en ferias libres, y de muy fácil acceso”, dijo Andrés Ríos.

“La comunidad debe entender que no debe automedicarse y comprar medicamentos en el mercado irregular. Por eso, y reitero, estas fiscalizaciones deben ser permanentes y que se entienda que hay riesgos y delitos en la venta de medicinas”, agregó Ríos. 